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10月6日（水）

・全員クラブ協議会

2021年9月29日 第2343回 例会報告

次週のプログラム

東京武蔵村山ロータリークラブ

Weekly Report

・卓話 「創業者・経営者の想い」

薄井 政光 会員

2021～22年度国際ロータリー会長テーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

RI会長 シェカール・メータ

２０２１～２２年度東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

クラブの未来を築くために行動しよう

第５０代会長 宮﨑 茂夫

10月13日（水）
・クラブ研修②予告
ロータリーのこれまで､そしてこれからは?
～ドキュメント『決議23－34』とは何？

比留間 孝司 クラブ研修リーダー



・点 鐘 宮﨑 茂夫 会長

・進行 後藤 正次 SAA

・出席報告 後藤 正次 SAA

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

31名 21名 100% な し

＊緊急事態宣言発令間の例会は全て出席扱い
と、理事会にて承認されております。

○ガバナー公式訪問卓話概要配布依頼
⇒資料④～⑤

○世界ポリオデー トレインジャックプロジェクト2021
への参加について

・コロナ禍の中大勢で参加したりすることは難しいた
め、地区役員有志が会員を代表して参加し写真
や動画を地区からクラブに提供することを計画中

⇒資料⑥

○地区ポロシャツ長袖も販売開始 ⇒資料⑦～⑨

○リマインドラウンジchatミーティング情報⇒資料⑩

○10月米山月間資料 ⇒資料⑪

○武蔵村山観光まちづくり協会第3回臨時総会ご
案内 ⇒資料⑫

○第1回会長主催会議のご案内（You Tube配信）
・日時：10/5（火）8：30～12：30
・ You Tube 2021 國際ロータリー会長会議
・ Web Page http://www.2021ripc-korea.com

全国19都道府県緊急事態宣言が今月末で解除
となります。来月より通常例会を行います。
本日の卓話は薄井政光会員の「経営者の想い」
です。どうぞ宜しくお願い致します。

○次年度地区チーム就任依頼書が届いております。
⇒資料①～③

・比留間孝司会員
（青少年部門 部門長、学友フェローズ委員会 委員）

・佐藤貢会員
（公共イメージ部門 アースデーチーム 委員）
＊現・次年度会長様、次年度地区委員様、来会
時ご署名をお願い致します。

○10/11第2回DL資格取得セミナー開催中止の
お知らせ 資料⇒⑬

○例会臨時変更
・東京青梅RC
10月 5日（火） 特別休会
10月12日（火） 通常例会（ハイブリッド、お食事有）
10月19日（火） 例会取止め
10月26日（火） 通常例会（ハイブリッド、お食事有）

・東京江戸川中央RC
９月30日（木）⇒オンライン例会

○来週の例会は通常例会。
ハイブリッド例会での開催となります。

・幹事報告 倉内 淳 幹事

・会務報告 宮﨑 茂夫 会長



◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラブ
◎ 会 長 宮﨑 茂夫 ◎ 幹 事 倉内 淳
○ 副会長 比留間一義 ○ 副事 荒井 孝育
□ クラブ会報委員長 波多野晃夫 副委員長 佐藤貢

委員 比留間重次、比留間孝司、比留間一義

東京武蔵村山ロータリークラブ

事務局/例会場 西武信用金庫村山支店2階
〒208-0004東京都武蔵村山市本町2丁目91-1
ＴＥＬ：042-520-3251/ＦＡＸ：042-520-3252
Ｅメール：t-mmrc＠crest.ocn.ne.jp
●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30

・閉会の点鐘 宮﨑 茂夫 会長

薄井さんの良い卓話を聞き、今日は気分が良いで
す。何事も感謝なんだなぁ、としみじみ感じました。
ありがとうございました。

・卓 話
「創業者・経営者の想い」

薄井 政光 会員

高校受験1カ月前に就職する事になり、その時決め
た事は学歴も無く特別能力も無い私が、大手に入っ
たらどんなに頑張ってもその部署の班長までと思い、
手に技術を身に着け将来独立しようと思いました。
福島の郡山で社員4人の「せんべい」店で朝5時～
夜6まで住込みで働いて給料は1万円でした。半年
過ぎた頃、社長が亡くなり倒産し、茨城の山奥の養
鶏場に勤め給料が25,000円と良かったので養鶏
場を経営しようと思いました。
1～2年過ぎた頃、学生運動家だと思うのですが、
中央大生の2人が働きに来ました。私に「こんな山
奥に居ないで東京に行け」勧めてくれて、品川のは
ずれの料亭へ住込み見習いを始めました。
給料12,000円朝9時～夜10時までの勤務。当時
見て居ると「やる気がない」と怒られ、「やりますか」と
言うと「邪魔だ」言われ大変な思いをした事を覚えて
います。
その後上野で修行し21才の時練馬で小さい店を持
ちましたが、技術も能力も無い私が繁盛する訳もなく、
3年ほどで店を畳んで給食センターに就職。

24才の時に小学校からの同級生、現在の妻と結婚
しました。いつか独立しようと2人で貯金し5年で800
万円貯め29才の時、再度店を出店したのですが、
3カ月で弁当店へ作り変えました。
以前の私でしたら、ここで諦めていたと思います。妻
も子供も居たので投げ出す訳にはいかず、全力で
頑張りました。
なんとか軌道に乗り、現在7店舗。年商6億～7億に
なります。起業して40年に成りますが、藤野さんに
は10年かからないで、あっと言う間に置いてぼりで
す。能力の違いを思い知らされています。
その他は大差ないと思っているのですが。
会社の理念とかあまり持たないタイプですが、振り返
ると結婚する24才まで何でも人を妬んだり、恨んだ
り、人のせいにしたり、全て環境のせいにし、何をやっ
ても上手くいかず、結婚して家庭を持ってから感謝
する心が生まれてきました。
小学生の時小さい事で褒めてくれた事、中学生の
時、強く生きる事を教えてくれた事、東京へ行けと
押してくれた事、仕事を教えてくれた事、感謝でいっ
ぱいです。
仕事がうまく行かない時、恨み、妬み、運が悪いせ
いにしては、踏ん張る事が出来ません。ピンチの時、
頑張って踏ん張るのは、感謝の心だと思っています。
これからも現在コロナで飲食業は大ピンチですが、
感謝の心で乗り越えて行こうと思っています。

＊ウサギとカメの話ではカメが勝つ。ウサギが怠け者
だったからカメが勝つ。ウサギが勤勉だったら絶対
勝てない。でもカメは水の中に入ればウサギに勝
てる。私は学歴も無く、何も無いが自分の適した
場所で生きれば上手く生きられるかなと思います。

・委員会報告

○新海 正人 親睦委員長
・来週より3カ月ぶりにリアルでの例会が再開します。
その間のニコニコBOX集金が溜まっています。
8月、9月お祝い該当の会員は次回例会時ニコニ
コをお願い致します。

○宮﨑 正巳 職業奉仕委員長
・第2弾として薄井政光会員の卓話。12月に外部
卓話講師、1月と4月に会員の「経営者の想い」の
卓話を予定してます。

○倉内 淳 幹事
・10/15分区ゴルフは阿久津会員の参加があり10
名での申込み

・表彰式は会長・幹事で出席
・帰ってからの反省会はゴルフ部比留間一義部長と
相談

・ゴルフ部年会費まだ未納の方は次回例会でお願
い致します。


